

BHAYANGKARA

Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lancarkan Arus Lalu Lintas di Wilayah Rawan Kemacetan

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Oct 27, 2023 - 15:22



Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lancarkan Arus Lalu Lintas di Wilayah Rawan Kemacetan

Parungkuda, 27 Oktober 2023 - Hari Jum'at pagi ini, unit Lantas Polsek Parungkuda telah menghadirkan keberhasilan yang membanggakan dalam pengaturan arus lalu lintas di wilayah yang dikenal rawan kemacetan, khususnya di sekitar Pasar Parungkuda hingga Simpang Stasiun Parungkuda. Dalam

operasi yang dimulai pukul 07.00 WIB, personil terlatih di bawah komando Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, SH, MH, menjalankan tugas mereka dengan penuh dedikasi.

Kehadiran Aipda April (Panit I Lantas Polsek Parungkuda), Aipda Bahari (Panit II Lantas Polsek Parungkuda), dan Bripta Purba (Banit Lantas Polsek Parungkuda yang lepas piket) terbukti sangat efektif dalam mengarahkan lalu lintas yang padat menuju pasar tersebut. Dengan peralatan pengaturan yang canggih dan keterampilan personil yang terlatih, kendaraan dari arah Bogor dan Sukabumi dapat bergerak dengan lancar, menghindari potensi kemacetan yang seringkali meresahkan pengguna jalan.

Hasil yang dicapai dalam operasi tersebut begitu memuaskan. Arus lalu lintas di sekitar Pasar Parungkuda berjalan dengan lancar dan kondusif, memungkinkan pengendara untuk mengakses pasar dengan mudah. Begitu pula dengan arus lalu lintas di Simpang Stasiun Parungkuda, yang tidak mengalami kendala berarti.

Komandan Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, SH, MH, menyampaikan apresiasinya terhadap kerja keras dan komitmen personil dalam menjalankan tugas tersebut. Tindakan mereka telah memberikan manfaat positif bagi masyarakat, dengan mengurangi potensi kemacetan dan melancarkan arus lalu lintas di wilayah yang sebelumnya seringkali sulit dilalui.

Keberhasilan ini menunjukkan bahwa upaya Polsek Parungkuda dalam memastikan keamanan dan kelancaran lalu lintas merupakan prioritas utama. Masyarakat pun dapat merasa aman dan nyaman dalam perjalanan mereka di wilayah ini, berkat kinerja luar biasa dari unit Lantas Polsek Parungkuda. Semoga keberhasilan ini dapat terus dipertahankan untuk kepentingan bersama.